

# NEWSPAPER

## Danramil 01/Kota Lepas Anggota Yang MPP Dan Pindah Tugas

Muhammad Makruf - [DEMAK.NEWSPAPER.CO.ID](http://DEMAK.NEWSPAPER.CO.ID)

Oct 25, 2022 - 11:16



*Giati Danramil 01/Kota Lepas Anggota Yang MPP Dan Pindah Tugas*

DEMAK - Senin 24 Oktober 2022 bertempat di aula Koramil 01/Kota Kodim 0716/Demak telah dilaksanakan pelepasan anggota Koramil yang MPP (Masa Persiapan Pensiun) Sertu Kursin dan anggota pindah ke Koramil lain Sertu Rochimin.

Kapten Arh Jalalul Hadi dalam sambutannya mengucapkan selamat dan terima kasih atas pengabdian Sertu M.Kursin kepada bangsa dan negara melalui Koramil 01/Kota dengan menjalankan semua tugas dengan baik tanpa ada cacat sampai purna tugas. Dalam masa MPP gunakan waktu sebaik-baiknya demi kebaikan keluarga dan di lingkungan masyarakat, Kita sudah lama menjalin hubungan silaturahmi walaupun sudah memasuki Masa Persiapan Pensiun tetap menjadi satu, hati kita tetap merah putih dan sampai kapanpun kita saudara tetap jalin silaturahmi.



“Segera komunikasi dan menyesuaikan di lingkungan masyarakat, jaga selalu citra TNI dalam kehidupan bermasyarakat serta tularkan semangat pengabdian prajurit di tengah-tengah kehidupan masyarakat di sekitar saudara nantinya,” pesan Danramil.

Kapten Jalal juga menambahkan “Perpisahan kita hanya kedinasan dan acara pelepasan purna tugas ini merupakan pelepasan secara formal semata, MPP akan dialami setiap prajurit hanya waktu yang berbeda, setelah MPP jaga nama baik almamater di masyarakat, tinggalkan inventaris kantor. Atas nama pribadi dan keluarga besar Koramil 01/Kota saya minta maaf apabila ada salah dan khilaf”, tambah Kapten Jalalul Hadi.

Ucapan terimakasih juga diberikan kepada Sertu Rochimin yang pindah ke Koramil 11/Sayung Kodim 0716/Demak. Meskipun kita berbeda Koramil tetapi kita masih satu atap yaitu Kodim 0716/Demak. Tetap jalin komunikasi dengan anggota Koramil 01/Kota.

Kegiatan dilanjutkan pemberian cinderamata dari Danramil 01/Kota Kapten Arh

Jalalul Hadi kepada Anggota yang MPP Sertu M.Kursin dan dan anggota yang pindah Koramil 11/Sayung Sertu Rochimin ditutup doa dan ramah tamah.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak